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Abstract (en)
Blocking of slat (2) on main beam (5) is done using two distinct attachments : first one between casing (3) and elastic part (4), and second one
between elastic part and main beam. First attachment consists of pressing slightly lug (6) in hole (7), and second attachment of pressing projection
(8) in cavity (9). To avoid easy detachment, lug has button-shaped head (10) placed inside hole, and projection has two flexible fins (11) resting
against profile (12) of cavity.

Abstract (fr)
Système d'accrochage des lattes (2) au châssis dans un sommier à lattes (1) pour lits, où les lames en bois multicouches sont disposées
transversalement et viennent se bloquer au droit des bords longitudinaux du châssis, le blocage des lames sur les deux longerons du châssis
s'effectuant par l'insertion de chaque extrémité desdites lames dans une gaine (3) solidaire d'un corps élastique (4) qui, à son tour, vient s'ancrer de
façon stable aux longerons (5) du châssis, ledit système étant caractérisé en ce qu'aussi bien l'ancrage de chaque gaine (3) au corps élastique (4)
que l'ancrage du corps élastique (4) au longeron (5) du châssis sont réalisés au moyen d'un accrochage rapide (6, 10 ; 8, 11). <IMAGE>
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